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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
 
EMITIRÁ LLAMADO PARA RESPETAR LEYES ELECTORALES  
Por Candhy Escalante 
 
Pese a que no se ha presentado denuncia alguna de ciudadanos o partidos políticos en contra de posibles candidatos a 
cargos  de  elección  popular,  el  presidente  del  Consejo  General  del  Instituto  Electoral  de  Querétaro  José  Vidal  Uribe 
Concha  aseguró  que  se  emitirá  un  llamado  a  respetar  las  leyes  electorales.  (a.m.  Web. 
http://www.amqueretaro.com/nsecciones.php?id=12898)  
 
 
INCREMENTAN APORTACIONES EN EL PRI 
Por Héctor Ayala 

Querétaro,  Querétaro.‐  El  Partido  Revolucionario  Institucional  (PRI)  ha  venido  incrementando  las  aportaciones  de 
militantes y simpatizantes desde que asumió la gubernatura, siendo los principales benefactores el propio gobernador 
del Estado, José Calzada; los regidores del PRI Braulio Guerra, Mauricio Ortiz y Alejandro de los Cobos y algunos de los 
secretarios y ex secretarios del gabinete estatal, quienes en conjunto ni siquiera alcanzan el 50 por ciento del recurso 
que  aportan  los  4  mayores  benefactores  del  PAN,  información  que  dio  a  conocer  en  exclusiva  de  DIARIO  DE 
QUERETARO el pasado martes. 

En tanto, los diputados del PRI también están cumpliendo en tiempo y forma con sus aportaciones que de acuerdo a los 
estatutos resultan obligatorias y ascienden a más de 21 mil pesos al año. 

De acuerdo a los reportes financieros que publica el Instituto Electoral de Querétaro en su página electrónica, durante 
el último semestre del año pasado, el gobernador José Calzada aportó 50 mil 40 pesos al Instituto Político; en la lista 
sigue  el  ex  secretario  de Gobierno,  Jorge García Quiroz,  con  22 mil  100  pesos;  el  dirigente  estatal  y  regidor Braulio 
Guerra,  con  21 mil  133  pesos;  el  secretario  de  Planeación  y  Finanzas,  Jorge  López  Portillo  Tostado,  con  18 mil  400 
pesos; el secretario del Trabajo, Juan Gorráez Enrile, con 17 mil 800; el regidor Alejandro de los Cobos, con 16 mil 778 
pesos y el regidor y hoy dirigente municipal del PRI, Mauricio Ortiz Proal, aportó 16 mil 500 pesos. (DQ p.4)  
 
 
CARICATURA “UNOS SE HACEN PRESNTES, Y OTROS NO” APORTACIONES  DEL PRI  
(DQ P.4) 
Por Pepe Gómez  

 

 
 

INFORMACIÓN DE IMPACTO ELECTORAL 
 

MOVIMIENTO CIUDADANO SPOLO HAY UNO: IBÁB PÉREZ 
Por Noticias 
 
“Movimiento ciudadano sólo hay uno y es la organización que nosotros representamos y que fundamos en 2009 para 
promover la participación de la ciudadanía”, expresó Ibán Pérez Guzmán, presidente de la Asociación Civil Movimiento 
Ciudadano por Querétaro. (N p.4) 
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QUE CONVERGENCIA BUSQUE OTRO NOMBRE: PÉREZ GUZMÁN 
Por Héctor Ayala 
 
Querétaro,  Querétaro.‐  Sólo  hay  un  "Movimiento  Ciudadano",  aseguró  Iván  Pérez  Guzmán,  presidente  de  esta 
Asociación Civil que existe en Querétaro, ante la insistencia del Partido Convergencia de "piratearse" el nombre, por lo 
que el dirigente de dicha organización hizo un llamado a los representantes del partido naranja a reconsiderar su idea 
de cambio de titulo.  
 
"Movimiento Ciudadano, sólo hay uno y es la organización que nosotros representamos y que fundamos en 2009 para 
promover la participación de la ciudadanía", expresó Iván Pérez Guzmán. (DQ p.1) 
 
 
PIDEN PRUEBAS DE ESPIONAJE  
Por Arlene Patiño  
 
El presidente de  la Asociación Civil  “Movimiento Ciudadanos”,  Ibán Pérez Guzmán, explicó que  los panistas “siempre 
han hablado a la ligera”, por lo que exhortó a presentar pruebas a los Diputados de la Fracción Parlamentaria de Acción 
Nacional ante el supuesto espionaje telefónico de la Administración Estatal. Civilidad política, pidió. (am P. 2)  
 
 
 
 

PODER LEGISLATIVO 
 

 
DEJARON LOS DIPUTADOS 164 ASUNTOS QUE AÚN NO SE DICTAMINAN 
Por Noticias 
 
Al iniciar este periodo de asueto, los diputados dejaron en comisiones de dictamen 164 asuntos, aunque en los últimos 
12 meses aprobaron 413 iniciativas de ley, decretos, reformas constitucionales y acuerdos. (N p.4) 
 
 
DEBATE PAN MINIFALDAS Y ESCOTES 
Por Zayra Velázquez 
 
Debaten diputados del PAN sobre la postura de la diócesis de Querétaro de sugerir una vestimenta adecuada a mujeres 
y varones que asistan los domingos a misa. Cero escotes y minifaldas para ellas; que ellos no se presenten con chanclas 
y bermudas en los templos… (PA p.1) 

 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 

 
COLUMNA  
“ASTERISCOS”  
 
DESDE LA ALTURA.‐ Para el  análisis post‐informe:  el  domingo,  desde uno de  los puntos más  altos de  la  ciudad,  dos 
panistas estuvieron atentos al segundo informe del gobernador priísta, José Eduardo Calzada Rovirosa.  
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CERILLO.‐ En su departamento de condominio Sierra Azul, el ex gobernador Francisco Garrido Patrón y su ex secretario 
particular, Ricardo Anaya Cortés, no perdieron detalle de la transmisión.  
 
OTRA REUNIÓN.‐ El lunes, dos panistas se encontraron y dejaron atrás los desencuentros que por años los separaron 
(recuerde  aquella  frase:  con,  sin  y  a  pesar  de...).  En  el  restaurante  Río  Quintana  se  reunieron  su  propietario,  el  ex 
candidato del PAN a la gubernatura, Armando Rivera Castillejos y Garrido Patrón.  
 
PLACEO.‐ Y es que esta semana Rivera Castillejos ha realizado una gira por diversos restaurantes de la ciudad, Ayer en 
Josecho. (am P. 1 y P. 4)  
 

 
 

 
INFORMACIÓN NACIONAL 

 
AVALA TEPJF ASAMBLEA DE CONVERGENCIA 
Por Alonso Urrutia 
 
El Tribunal Electoral del Poder  Judicial de  la Federación (TEPJF) confirmó por mayoría de votos  la convocatoria a  la 
tercera Asamblea Nacional del Partido Convergencia, cuya validez había sido impugnada por diversos militantes de esa 
organización. A juicio de los magistrados, no hubo ilegalidad en la emisión de la convocatoria, por lo que la asamblea 
podrá efectuarse el próximo fin de semana. Los inconformes cuestionaron que la emisión no fuera conforme a lo que 
marcan  los  estatutos  partidistas,  argumento  que  desestimaron  los magistrados  por  considerar  que  se  siguieron  las 
formalidades del caso y por  las  instancias partidistas competentes. Subrayaron que  la convocatoria  fue emitida en el 
ejercicio de sus facultades. (J p.17) 
 
 
SE QUEJA ESPINO POR EL RETRASO SOBRE SU RECURSO CONTRA LA EXPULSIÓN DEL PAN 
Cree que hay intervención de Los Pinos; concertó cita en el TEPJF 
Por Alonso Urrutia 
Periódico La Jornada 
 
Ante la “inexplicable” dilación para resolver el recurso que promovió en contra de la expulsión del PAN, el ex dirigente 
nacional  de  ese  partido  Manuel  Espino  se  presentó  ayer  al  Tribunal  Electoral  del  Poder  Judicial  de  la  Federación 
(TEPJF)  para  intentar  infructuosamente  ser  recibido  por  el  magistrado  ponente  de  su  caso,  Salvador  Nava.  En 
entrevista acusó que existen presiones desde Los Pinos para que no se resuelva su caso pronto, por lo que lamentó las 
injerencias indebidas en el desempeño del tribunal.  
Luego de colocar una manta en uno de los puentes aledaños a la sede del TEPJF, Espino dijo que sería lamentable que su 
recurso fuera resuelto más con criterios políticos que jurídicos, al tiempo que reiteró que el motivo fundamental de su 
expulsión ha sido el ejercicio de su libertad de expresión. Espino señaló que en su momento cuestionó la participación 
de Los Pinos en la imposición de candidatos del PAN y en ejercicio de su libertad de expresión las criticó públicamente. 
(J p.15) 
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DESCARTA PAN SANCIONAR AL EX PRESIDENTE POR ALABAR A ENRIQUE PEÑA NIETO 
Por Georgina Saldierna 
 
La  dirigencia  nacional  del  PAN  descartó  una  sanción  o  llamada  de  atención  al  ex  presidente  Vicente  Fox  por  sus 
declaraciones  en  las  que  alaba  al  gobernador  del  estado  de México,  Enrique  Peña Nieto,  y  augura  su  triunfo  en  los 
comicios del próximo año. 
 
Cecilia Romero, secretaria general del blanquiazul, dijo que en Acción Nacional hay libertad de expresión; “respetamos 
la opinión” del ex presidente, pero “no la compartimos”. (J p.17) 
 
 
DEFIENDE LÍDER DE AN CANDIDATURA DE COCOA 
Pide a Vicente Fox no crear “confusión” 
Por Ernesto Martínez Elorriaga y Georgina Saldierna 
 
“No es inmoral” que Luisa María Calderón Hinojosa, hermana del Presidente de la República, llegue a ser candidata a la 
gubernatura de Michoacán, afirmó Gustavo Madero Muñoz, líder del Partido Acción Nacional (PAN), tras advertir que 
las  declaraciones  del  ex  presidente  panista  Vicente  Fox  Quesada  a  favor  del  ex  gobernador  del  estado  de  México, 
Enrique Peña Nieto, “están generando más confusión que ánimo y estoy seguro de que eso no es lo que quiere”. 
 
Madero Muñoz  comentó  que  desayunó  con  los  dos  precandidatos  a  la  gubernatura,  Luisa María  Calderón,  conocida 
como Cocoa, y Marko Cortés, quienes se comprometieron a respetar los resultados de la elección interna del próximo 
domingo y a privilegiar la institucionalidad y unidad del PAN. (J p.33) 
 
 
 
TRAE PAN A EDILES, Y VAN CON CORDERO 
Organiza cena el aspirante presidencial. Señala Secretario que pese a estar en desventaja derrotarán al PRI 
Por Carole Simonnet 
 
El Secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, aprovechó ayer  la presencia de más de 500 alcaldes panistas que fueron 
convocados a una reunión de trabajo en la sede nacional del partido para buscar adeptos de cara a la contienda interna 
por la candidatura presidencial. 
 
Fuera de su agenda oficial, el equipo que impulsa a Cordero organizó para los presidentes municipales una cena en un 
salón del hotel Radisson, en Avenida Revolución, donde acudieron más de 200 alcaldes. (R /web) 
 
 
BUSCA MADERO APLACAR DISPUTA EN MICHOACÁN 
Pide unidad a aspirantes a la Gubernatura. Defiende dirigente las aspiraciones de Luisa María, hermana de FCH 
Por Carole Simonnet y Adán García 
 
El  líder nacional del PAN, Gustavo Madero, buscó ayer en Michoacán enfriar  la contienda  interna por  la  candidatura 
entre el senador con licencia, Marko Cortés, y Luisa María Calderón con miras a evitar que el perdedor en la  jornada 
electoral de este domingo rechace e impugne los resultados. 
 
A primera hora se reunió con los precandidatos a la Gubernatura y sus equipos para pedirles que dejen a un lado sus 
diferencias por el bien del partido y garanticen el buen desarrollo de la votación. (R /web) 
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'QUE VEA FOX MAÑA DE PEÑA' 
Por Adán García 
 
MORELIA.‐ Enrique Peña Nieto podrá  representar una nueva generación de priistas  como dice Vicente Fox, pero  las 
mañas del viejo régimen siguen siendo las mismas, reprochó Gustavo Madero, líder nacional del PAN. 
 
"Son mañosísimos estos vatos del PRI, y pues tendrán una cara y un copete nuevo, pero las mañas son las que estamos 
combatiendo los panistas y nosotros los demócratas", sostuvo. (R /web) 
 
 
 
'HACEMOS LA LUCHITA'. LUJAMBIO 
Por Carlos Marí 
 
NACAJUCA.‐  En  tanto  el  PAN  define  sus  reglas  para  decidir  a  su  candidato  presidencial,  el  Secretario  de  Educación, 
Alonso  Lujambio,  reconoció  que  él  y  todos  los  aspirantes  están  "haciendo  su  luchita",  buscando  en  todo  el  país  el 
acercamiento con panistas.  
Entrevistado  luego  de  haber  inaugurado  un  instituto  tecnológico  en  este  municipio,  Lujambio  admitió  su  labor 
proselitista,  cuando  se  le  preguntó  por  las  giras  que  recién  inició  otro  de  los  aspirantes,  Santiago  Creel,  con  la 
justificación de fortalecer la unidad del PAN. (R /web) 
 
 
 “ACTO TALENTOSO” DE FOX ADMITIR QUE EL PRI GANARÁ EN 2012: GAMBOA 
 Confía en que no habrá “política sucia” 
Por Ciro Pérez Silva 
 
Es “un acto talentoso del ex presidente Vicente Fox admitir que el PRI va a ganar en 2012”, afirmó el dirigente del sector 
popular del tricolor, Emilio Gamboa Patrón, quien aseguró que con estas declaraciones el ex mandatario finalmente está 
entendiendo que la sociedad mexicana quiere un cambio. 
 
Tras encabezar ayer la toma de protesta del nuevo comité ejecutivo del Movimiento Nacional de Productores Rurales –
que encabeza  la diputada María Esther Terán–,  en  entrevista, Gamboa Patrón confió que durante  el  camino hacia  la 
Presidencia de la República “no haya denigración ni política sucia, ya que estamos en épocas de alternancia”. (J p.17) 
 
 
APOYA FACCIÓN PERREDISTA A GENOVEVO FIGUEROA PARA MORELIA 
Por Ernesto Martínez Elorriaga 
 
Morelia, Mich.,  28 de  julio.  La  corriente perredista Democracia  Social,  que  encabeza  el  senador Carlos  Sotelo García, 
ofreció una conferencia de prensa en esta capital para respaldar la candidatura del ex gobernador Genovevo Figueroa 
Zamudio a la alcaldía de Morelia. 
 
Para  el  Partido  de  la  Revolución  Democrática  (PRD)  es  vital  el  triunfo  en  la  capital  michoacana,  por  tratarse  del 
antecedente de la elección presidencial de 2012, dijo Sotelo García. “Esa importancia tiene la elección de la presidencia 
municipal de Morelia. Estamos convencidos de que él (Figueroa Zamudio) encarna la propuesta de un gobierno local de 
participación ciudadana y popular”, dijo Carlos Sotelo. (J p.33) 
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ENERVA ANAYA A PERREDISTAS 
Reclaman a petista aval a López Obrador, y que excluya a Ebrard por ser 'muy jóven' 
Por Érika Hernández 
 
Perredistas de diversas corrientes afirmaron que el PT contamina el ambiente rumbo a la definición del candidato a la 
Presidencia, por lo que exigieron respetar la aspiración presidencial de Marcelo Ebrard. 
 
El  líder nacional petista, Alberto Anaya, aseguró el miércoles que Andrés Manuel López Obrador será candidato en el 
2012, y el Jefe de Gobierno tendrá que esperar hasta el 2018, por su juventud e inexperiencia. (R /web) 
 
 
CRITICA AMLO A SAYNEZ 
  
Andrés Manuel  López  Obrador  pidió  ayer  a  Secretario  de Marina,  Francisco  Saynez,  rectificar  sus  dichos  sobre  que 
organizaciones  pro  derechos  humanos  son  usadas  por  el  narcotráfico  para  desacreditar  la  lucha  contra  el  crimen 
organizado. 
 
Calificó las declaraciones del funcionario como desafortunadas, pues, consideró, no se debe justificar violación alguna a 
las garantías individuales con el pretexto de la lucha en contra de la delincuencia. (R /web) 
 
 
PULSO TWITTER 
 
Crónica twittera de activistas y políticos. (R /web) 
 
@farroyov (Francisco Arroyo)  
Contra muchas consejas @MFBeltrones le aposto a la reunion. Creo que no se equivoco. Si hay alguien que respeta la 
palabra es el! 
  
@farroyov No aprendemos de la experiencia de america del sur. 
Ellos ya pasaron por esto, y cometemos sus mismos errores! 
  
@maiteazuela (Maite Azuela) 
El  verde  pide  disculpas  y  dice  q  va  con  las  2  iniciativas  de  Emilio  Alvarez.  No  menciona  su  postura  sobre  ley  de 
seguridad. 
 
@andreslajous (Andrés Lajous) 
No entiendo las posiciones de los legisladores dicen haber estado de acuerdo con todo desde siempre... pero no lo han 
hecho. 
  
@MFBeltrones 
(Manlio Fabio Beltrones) Los legisladores estamos obligados a sensibilizarnos frente a la indignación #DialogoxlaPaz. 
  
@farroyov Empiezan los legisladores. Ojala se despojen de la demagogia!!! 
  
@farroyov Creo que lo vamos logrando. La demagogia tan aburrida y perversa queda atras! Uff! Paso cerca la tentacion! 
  
@andreslajous Manlio está diciendo ahora que los coordinadores parlamentarios no pueden hablar por sus diputados. 
#chale 
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@andreslajous  Emilio  AI  les  pidió  que  aclararan  el  compromiso  en  las  cosas  que  ya  dijeron...  y  como  que  ya  se 
espantaron. 
  
@andreslajous Navarrete está poniendo a sudar a Rojas, está repitiendo a lo que se ha comprometido el PRI y dice que 
sí representan a sus bancadas. 
 
@maiteazuela  Manlio  F  Beltrones  dice  q  a  todo  lo  que  han  dicho  q  si,  será  para  materia  de  reflexión  c  los  demás 
legisladores, no son compromisos todavía. 
 
@maiteazuela PT dice q sobre #reformapolítica y q los 4 puntos ciudadanos no pueden decir si en términos de minuta 
del Senado. Estan peor q el PRI. Ufff 
  
@andreslajous Pide Sicilia al partido verde retirar la propuesta de pena de muerte de su agenda. La usan para lucrar 
políticamente con las víctimas. 
 
@MFbeltrones Propuse y acordamos  trabajar con el movimiento y  la @UNAM_MX en  la  ley de proteccion a víctimas 
#acuerdos. 
  
@MFBeltrones  Sí  a  la  #Reformapolitica,  al  fondo  de  #reparación  y  al  presupuesto  para  #educación media  superior 
#acuerdos. 
 
@Navarretecarlos  (Carlos  Navarrete)  Sicilia  y  el  movimiento  lograron  derrumbar  resistencias  en  el  Congreso.  7 
acuerdos de reformas; política, protección a víctimas... 
 
@Navarretecarlos Guarderías, desaparición forzada, justicia militar, auditor ind. de policía fed. 
 
5 consejeros ind. en el Consejo Nal. de Seguridad... 

 
 
 

LIGAS PRIMERAS PLANAS 
 
 
DIARIO DE QUERÉTARO:  
http://www.oem.com.mx/diariodequeretaro/locales.aspx 
 
 
A.M. DE QUERÉTARO:  
http://www.amqueretaro.com/periodico.php  
 
 
EL CORREGIDOR DE QUERÉTARO:  
http://elcorregidor.mx/index.php/Edicion‐Impresa.htm 
 
 
PLAZA DE ARMAS DE QUERÉTARO:  
http://www.plazadearmas.com.mx/images/publicacion/A_PORTADA_29JULIO.jpg 
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PERIÓDICO NOTICIAS: NO CUENTA CON SITIO WEB 
 
 
LA JORNADA: 
http://www.jornada.unam.mx/2011/07/29/portada.pdf  
 
 
REFORMA: 
http://www.reforma.com/edicionimpresa/vista.asp?seccion=primera&fecha=20110729&pagina=1&ext=pdf  
  
 
 

 
 
 

 
 

FUENTES 
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO   N: NOTICIAS 
AM:  AM  C: CORREGIDOR 
PA: PLAZA DE ARMAS  T: TRIBUNA DE QUERÉTARO 
IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO  M: MAGAZINE 
CyP: CIUDAD Y PODER  RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO WEB 
LP: LIBERTAD DE PALABRA  EU: EL UNIVERSAL WEB 
J: LA JORNADA  R: REFORMA 
EE: EL ECONOMISTA   

 
 
 
 
 










